

Impulsan Cruzada Anti Comunista en el Istmo

Tenemos un enemigo común: el comunismo. El problema de El Salvador y de Centro América en general, es problema nuestro en los Estados Unidos. La sencilla razón es que el programa comunista trata de sitiar a América, incluyendo desde luego a los Estados Unidos, numérica, psicológica, económica y militarmente.

Así se expresó ayer en la Cámara de Comercio el señor James C. Colbert, di-

rector de la Cruzada Cristiana Anticomunista, con sede en Los Angeles, California, quien, acompañado del Reverendo Peter L. Padro Jr., director hispano de los ministerios, realiza una gira por Centro

América, para divulgar sus ideas cristianas y democráticas, a favor de la libre empresa y de la libertad del hombre, contrapuestas a las del comunismo.

—Favor pase a la página 41.

En Asamblea

Ministro del Interior Trata Caso de DIDECO

La Comisión del Interior y Obras Públicas de la Asamblea Constituyente recibió al Ministro del Interior, Sr. Manuel López Sermeno, quien llegó a tratar el caso que se ha suscitado con el despido de empleados de DIDECO, dependencia del ramo.

Como se ha informado, el Sr. Armando Flamenco

Peña, Gerente de DIDECO, destituyó de sus trabajos a alrededor de 25 empleados, acusándolos de malversación de fondos y golpeó con un aparato al Ing. Miguel Ángel Díaz Hernández. Este hecho ocurrió dentro del edificio del Ministerio del Interior.

—Favor pase a la página 29.

Exposición Onírica de Salvador Llor

Este día será inaugurada en la Galería "El Laberinto", la exposición de pinturas de Salvador Llor. Consta de veinte cuadros del "mundo onírico de Llor".

El pintor combina su vida con el ajetreo del trabajo que aliena, con el trabajo creador: armonía obtenida con paciente dedicación y discreto empeño.

Las pinturas dan libre —Favor pase a la página 29.

Dos Caras de Una Moneda: Leche Entera y Descremada

—III—

Continuamos con la investigación de EL DIARIO DE HOY sobre las "Dos Caras de Una Misma Moneda: Leche Entera y Descremada".

OTRAS OPINIONES

Asimismo, se consultó al Ministro de Agricultura, a un pediatra y algunos de los distribuidores tradicionales de leche, sobre la leche descremada del donativo: las opiniones son coincidentes así:

- Es una buena leche, altamente nutritiva.
- Es apta para consumo humano y su sabor puede mejorarse tanto por la adición de aceite vegetal y otros elementos como vainilla, chocolate, fre-

—Favor pase a la página 36.

Srita. Carranza:

Preparan Congreso C.A. de Fisioterapia 1984

Organizar, en 1984, el Primer Congreso de Fisioterapia, a nivel centroamericano, figura como objetivo prioritario de la Asociación de Fisioterapeutas de El Salvador (AFES), según lo dio a conocer la Presidenta, Srta. Miriam Carranza Menjivar, en entrevista

para EL DIARIO DE HOY, con motivo de la V Jornada de Fisioterapia, celebrada recientemente. Otro de los objetivos de AFES es luchar para que el Ministerio de Salud amplie los servicios de rehabilitación a nivel nacional, dice la Srita. Carranza.

—Favor pase a la página 9.



PARA TRATAR EL CASO DEL DESPIDO de empleados de DIDECO se presentó a la Asamblea Constituyente el Ministro del Interior, Sr. Manuel López Sermeno. Lo atiende la Comisión del Interior. De izquierda a derecha, diputados Aristides Alvarenga, Napoleón Bonilla, Ministro López Sermeno; diputados Gloria Salguero Gross y Alberto Buendía Flores.

Elogian a Ciudadanía

Estable Pago Impuestos Dicen en Contribuciones

Elogios para la ciudadanía salvadoreña, específicamente para los contribuyentes, tuvieron ayer el Director General de Contribuciones Directas, doctor Manuel Alfredo Novoa Flores, y el Director General de Contribuciones Indirectas, licenciado Rafael Guerra Gueretta.

Ambos intervinieron

como expositores en el Simposio Informativo sobre el Ministerio de Hacienda, que se está realizando en dicha Secretaría de Estado para periodistas.

Las alabanzas de Novoa Flores y Guerra Gueretta se basan en el hecho de que, no obstante la dramática y difícil situación que desde hace más de cuatro años vive el país, la actitud de pago de impuestos directos e indirectos de parte de los contribuyentes se ha mantenido relativamente estable.

"No ha habido ningún derrumbe en este sentido...", dijo el Director General de Contribuciones Directas. "Los salvadoreños no son en su totalidad evasores en el pago de los impuestos, precios y tasas...", agregó.

UN IMPUESTO QUE MUCHOS IGNORAN: "SANEAMIENTO Y PAVIMENTACION"

Novoa Flores tuvo oportunidad de referirse en detalle al "Impuesto de Sa-

—Favor pase a la página 36.

Concierto de Marimba hoy en Parque Libertad

La Marimba "Atlatcatl", del maestro Francisco Antonio Beltrán, ofrecerá hoy miércoles a partir de las 3.30 de la tarde, en el parque Libertad, un concierto de música ligera.

Está dedicado, según dice el director Beltrán, a don Rafael Barrientos, a don Ricardo Escalante y a los demás organizadores de la Telenón 20-30, que comienza el viernes 9.

También, dice el señor Beltrán, el concierto será para todas las madrecitas que no —Favor pase a la página 41.

Sin Acuerdo Aún Límite Agrario en la Asamblea

No hay aún acuerdo sobre el límite agrario en la Asamblea Constituyente, lo que está obligando a los diputados a posponer la sesión que podría ser la última dentro de las actividades constitucionales.

Para ayer en la tarde estaba señalada la sesión que se pospuso desde la semana pasada y ayer se

dijo que se haría hasta hoy, en vista de no existir el acuerdo que se busca.

Miembros del PCN dijeron que habían accedido a las 225 hectáreas, pero otros partidos no han llegado a ese límite.

Unos diputados dijeron ayer que será difícil que

—Favor pase a la página 34.

Policlínica Salvadoreña Cumple Cincuenta Años

Este año, la Policlínica Salvadoreña celebra sus cincuenta años de prestar servicio, ya que fue fundada en septiembre de 1933, informa a EL DIARIO DE HOY el Gerente, Lic. Salvador Cáceres Jovel.

Al principio, dijo, la Institución prestaba sus servicios con pocas habitaciones para pacientes en el mismo local, pero con el

tiempo ha ido creciendo y ahora estamos en capacidad de admitir una cantidad mayor de enfermos. "Diariamente recibimos 80 como promedio.

Todas las especialidades están incluidas en los servicios de la Policlínica, agrega Cáceres Jovel, tanto en medicina como en cirugía.

—Favor pase a la página 29.

Que se Cumpla Ley INCAFE Pedirán a Fiscalía Gral.

El INCAFE no ha cumplido con su ley constitutiva, al no publicar balances anuales ni informar de lo acontecido desde que la Compañía de Café fue liquidada, afirma el Dr. Eduardo Enrique Campos.

Por lo mismo se urdirá a la Fiscalía General para que vele por el cumplimiento de las leyes en nuestro país, específicamente por la Ley de INCAFE. Esto lo pedirá la

Asociación Cafetalera de El Salvador.

El doctor Campos, asesor de la compañía, declara que la Fiscalía General es la llamada a lograr que se cumplan las leyes y en particular cuando la ciudadanía le hace saber casos concretos. En este caso, dice, la Ley del INCAFE no se cumple.

El incumplimiento estraiba.

—Favor pase a la página 51.



Miriam Carranza Menjivar, Presidenta de la Asociación de Terapeutas de El Salvador, ATES.



QUE SE CUMPLA LEY DE INCAFE.— La Asociación Cafetalera de El Salvador pedirá a la Fiscalía General que vele por el cumplimiento de las leyes en nuestro país, especialmente, la Ley de INCAFE. Esa institución, se informa, nunca ha publicado sus balances y sus informes sobre lo acontecido en los ejercicios desde que la Compañía de Café fue liquidada. El doctor Eduardo Enrique Campos (centro) espera recibir un poder general legal para actuar en la Fiscalía. Lo acompañan el doctor Ricardo Francisco Alfaro S. (izquierda), síndico y Arturo Simeón Magaña, Presidente de la Asociación.



ESTE AÑO CUMPLIO CINCUENTA de haber sido fundada la Policlínica Salvadoreña, informa el Gerente General, Lic. Salvador Cáceres Jovel.